

Breves

Azuqueca ayudó en el ascenso del Gestesa

El azudense Jorge fue el encargado de defender la portería del Gestesa Guadalajara en el último encuentro de la eliminatoria que enfrentaba a este equipo contra el Cartagena y en la que los alcarreños consiguieron el ascenso a la División de Honor del fútbol sala. Jorge tuvo una gran actuación y se convirtió en uno de los pilares de la victoria alcarreña. El portero suplente fue Javier Lozano, del filial, el Olimpiada Gestesa Azuqueca.

El frontenis local destaca en la provincia

El Club Frontenis Azuqueca se proclamó campeón de Segunda División en la Liga Provincial de Guadalajara, que concluyó a finales del pasado mes. Además, los integrantes de este club azudense ganaron también la liga en la modalidad Olímpica y quedaron en cuarta posición en la División de Honor.

El Nacional de ciclismo, por Azuqueca

Azuqueca forma parte del circuito por el que transitarán los participantes en el Campeonato de España de Ciclismo, que se celebrará entre los días 20 y 22 de junio en Alovera. La prueba está reservada para ciclodeportistas, tandem invidentes, máster 30 y veteranos 40, 50 y 60. El circuito en el que se disputará la prueba tiene salida y llegada en Alovera y cruza los términos de Quer, Valdeaveruelo, Torrejón del Rey, Villanueva de la Torre y Azuqueca.

VI Maratón de balonmano

Un total de dieciocho equipos (doce masculinos y seis femeninos) participaron en la sexta edición del Maratón de Balonmano celebrado en el colegio Giovanni Antonio Farina durante los días 24 y 25 de mayo. Hotel Fórmula 1, en chicos e Iplacea Alcalá, en chicas, fueron los ganadores.

El duatleta azudense empleó un tiempo de 49 minutos y 9 segundos

Fernando Gómez Cubero, campeón de la primera edición del Duatlon de Azuqueca

Fernando Gómez Cubero ganó la primera edición del Duatlon de Azuqueca, celebrado a primeros del pasado mes de mayo. Gómez ganó con un tiempo de 49 minutos y 9 segundos, por delante del australiano Jonathan Hall, campeón del mundo de la especialidad en 1997, que hizo cinco segundos más.

Gómez quedó primero en el sector de carrera a pie con el que se abría esta prueba. Invirtió 12 minutos y 58 segundos y obtuvo ya una ventaja de 12 segundos sobre Jonathan Hall. El duatleta australiano ganó el segmento de bicicleta de la prueba, pero finalmente Fernando Gómez se volvió a imponer en la última carrera a pie. Con esta victoria el duatleta azudense, al que patrocina Arco 2000-Gran Europa, se resarcie de su mala actuación en el último campeonato de España.

La prueba femenina la ganó Ana Raña, que invirtió un tiempo de una hora y 46 segundos.

Círculo

Esta primera edición del Duatlon de Azuqueca contó con la participación de casi cien atletas de todas las cate-



Fernando Gómez, en lo más alto del podium

gorias. La prueba se desarrolló sobre un circuito cuya salida y meta estuvieron situadas en la Plaza de África (rotonda de Asfain). Los atletas dieron varias vueltas a pie a un circuito urbano y en bicicleta tuvieron que cubrir en dos ocasiones el trayecto

hasta Meco. En total fueron 5 kilómetros a pie, 20 en bicicleta y otros 2,5 a pie. La prueba era valedera para el circuito regional. La alegría local no pudo completarse ya que, a pesar de la victoria de Gómez, Sergio Matei no pudo participar.

Gustavo fue el máximo realizador, con 18 tantos en su haber

El CD Azuqueca concluyó en octavo lugar la liga de Primera Autonómica

El Club Deportivo Azuqueca concluyó en octava posición la liga en el grupo II de la Primera División Autonómica de fútbol. Los azudenses ganaron por 0-1 el último partido, un derby provincial que les enfrentó al Marchamalo. Un penalti transformado por Gustavo dio los tres puntos a los azudenses, que terminaron la liga con un total de 57. Los hombres de Víctor Núñez concluyeron la temporada con un balance de 16 partidos ganados, 9 empates y 13

perdidos. La mejor racha del conjunto azudense coincidió con el tramo final, ya que no conoció la derrota en los siete últimos partidos de la temporada. En cuanto a goles, el Azuqueca marcó 60 y recibió 51 en los 38 encuentros. El máximo realizador del conjunto azudense fue Gustavo, con 18 tantos, seguido de Canales y Juanjo, ambos con siete. El que más jugó fue Diego Villaverde, con un total de 3.330 minutos en los 38 encuentros.

No hubo moción de censura

Hubo reunión, pero no moción de censura contra el presidente Domingo Carbajo. La Junta de Comunidades obligó al club a celebrar asamblea el pasado 9 de mayo y la reunión se celebró. Sin embargo no se formó una mesa que presidiera la asamblea. Carbajo no la presidió porque adujo que a él le habían citado como socio y no como presidente y que quien convocaba, es decir, la Junta, no se había presentado. Los socios no se decidieron a seguir adelante. Carbajo se marchó, hubo algún cruce de declaraciones... y todo quedó como estaba.